
REQUERIMENTO Nº 409⁄ 2008
EMENTA: Ao Prefeito Municipal e a Empresa NET solicitando informações sobre a implantação dos 
serviços de cabeamento no município.
 
 
Senhor Presidente:
 
Considerando  que  vem  sendo  realizado  em  Pindamonhangaba,  em  diversos  bairros,  o  serviço  de 
cabeamento  para  implantação  de  TV  a  Cabo,  serviço  este  que  está  sendo  oferecido  ao  munícipe 
juntamente com internet banda larga e telefonia fixa; 
Considerando a grandeza do Distrito de Moreira César, bem como o interesse da população desta região 
pelos serviços, que hoje numericamente ultrapassa a casa dos 40 mil habitantes;
 
Em face ao acima exposto. 
R E Q U E I R O àMesa, consultado o Egrégio Plenário, se oficie ao Prefeito Municipal solicitando 
informar sobre o apoio para que os serviços da NET beneficie também a população do Distrito de Moreira 
César. Requeiro ainda, que oficie a empresa NET para que informe esta Casa de Leis sobre a 
programação dos serviços, para que o mesmo chegue até o Distrito de Moreira César.
 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 1º de dezembro de 2008.   
 
 
 
Vereador José Carlos Gomes – Cal    


